

## **Paul GENEVET (P<sup>on</sup> 1890)**

Au sortir de l'École, il entra dans la maison de son père qui avait un commerce de denrées coloniales à Valence ; il lui succéda après sa mort et resta quelque temps à la tête de cette affaire.

Il la quitta pour aller faire de la représentation à Paris.

En 1914, il fut mobilisé ; la paix conclue, il revint à Paris, mais sa santé était fort éprouvée, et il ne put se rétablir.

C'est là que la mort est venue le surprendre prématurément et le ravir à l'affection de sa femme et de ses filles. L'Association prend une vive part à leur douleur et partage leurs regrets, car Paul Genevet était un fidèle camarade.